



Fasnachts- Gottesdienst

Es ist soweit, denn es ist wieder Fasnachtszeit. Mit Masken und Kostümen woll`n wir feiern, ein Fest im Namen Gottes.

Wir laden alle Fasnächtler, ob gross, ob klein, in unsre schöne Kirche ein. **Am Sonntag, den 09. Februar**, nun so wahr, steht vor der Pfarrkirche Freienbach, seid parat.

Um 9.15 Uhr ist`s soweit, dann ist wieder Fasnachtszeit.

Wir laden Sie herzlich zu diesem aussergewöhnlichen Gottesdienst mit der Guggemusig Mülitobelchroser ein. Liebe Kinder, in diesen Familiengottesdienst dürft Ihr - wenn Ihr wollt - verkleidet kommen.

Wir freuen uns auf euch!

